

Reconocen en Italia labor de más de 300 médicos cubanos en Calabria



Reconocen labor de médicos cubanos en Calabria, Italia

Roma, 9 dic (RHC) La Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic) entregó hoy una placa de reconocimiento a la Brigada Médica de la Isla que presta servicio en la sureña región de Calabria, a dos años del inicio de esa exitosa misión sanitaria.

“Hemos decidido honrarles con esta placa, para expresarles nuestro más sincero agradecimiento por lo que han hecho, lo que hacen y lo que harán, no sólo por nuestro país, sino por la humanidad”, expresó Marco Papacci, presidente de la Anaic, al hacer entrega de la tarja al doctor Luis Enrique Pérez, jefe de ese colectivo de galenos cubanos.

El acto, efectuado al mediodía de este lunes en los locales de Terrazzo Pellegrini, en la ciudad calabresa de Cosenza, fue presidido por la embajadora de Cuba en Italia, Mirta Granda, quien agradeció el noble

gesto de esa asociación, al honrar el trabajo que realizan los especialistas sanitarios de la nación antillana.

“Con esta tarja bellísima de la Anaic, no solo se reconoce a la brigada médica, sino al pueblo cubano”, manifestó la diplomática.

Afirmó que, durante sus visitas a Calabria, siempre recibe positivos criterios de la población acerca del servicio que prestan los médicos de su país, quienes son “nuestros mejores embajadores, del corazón y del humanismo”.

La labor de los especialistas cubanos, muchos de los cuales estuvieron presentes en esa actividad, “contribuye a mejorar, de manera significativa, los indicadores de salud, en beneficio del pueblo italiano”, resaltó la embajadora.

En el evento, coordinado por Pino Scarpelli, miembro del secretariado nacional de la Anaic, también hizo uso de la palabra Lorenzo Caputi, director de Relaciones Internacionales de la Universidad de Calabria, quien resaltó la valiosa contribución que llega desde el solidario pueblo de Cuba, para mejorar la atención sanitaria en esa región.

En declaraciones a Prensa Latina el doctor Luis Enrique Pérez, expresó que la placa entregada por la Anaic, es un estímulo a la labor de los 333 miembros de la Brigada Médica Cubana, ubicados en 27 hospitales de cinco provincias calabresas, quienes prestan servicios en 23 especialidades, principalmente en los lugares más necesarios.

En su intervención, el presidente de la Anaic, recordó que el convenio de colaboración entre el Ministerio de Salud de Cuba y el gobierno calabrés se firmó en agosto de 2022, y los primeros 51 médicos llegaron en diciembre de ese año, mientras el segundo grupo arribó en agosto de 2023, y el tercero en enero de 2024.

Hace poco más de dos meses, en septiembre de este año, llegaron a Calabria 66 médicos que completaron los 333 galenos cubanos que prestan asistencia en cinco provincias de Calabria, de ellos 117 en Cosenza, 55 en Catanzaro, 41 en Crotona, 77 en Reggio Calabria y 43 en Vivo Valentia, apuntó.

Al entregar la tarja, Papacci resaltó el “talento, dedicación y sensibilidad” de los integrantes de esta Brigada Médica de la Isla que presta su ayuda solidaria en Calabria, la cual basa su labor en los principios de la Revolución cubana, al demostrar “su compromiso con la defensa de la vida”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371643-reconocen-en-italia-labor-de-mas-de-300-medicos-cubanos-en-calabria>



Radio Habana Cuba